

Tout un palier est occupé par Macbeth Architects and Designers dans un bâtiment qui se trouve au Vivea Business Park à Moka.

Comme l'explique Ross Macbeth, l'endroit, de par son environnement et son climat, est idéal pour le travail à plusieurs points de vue, notamment en permettant une meilleure productivité mais aussi une meilleure inspiration pour les travaux d'architecture et de rénovation.

Alistair Macbeth a dirigé de main de maître son cabinet pendant ces 30 dernières années mais, avec la relève assurée grâce à son fils Ross, il passe le relais graduellement à ce dernier tout en ayant un œil discret sur les activités du cabinet.

Établi en 1986, Macbeth Architects & Designers s'est agrandi depuis sa création au fil des années en un cabinet d'architecture offrant une variété de services dans tout ce qui concerne les travaux d'architecture et de décoration intérieure. De plus, le cabinet d'Alistair Macbeth a établi des liens étroits avec des cabinets outre-mer, en Grande-Bretagne ou en Afrique du Sud, faisant appel à l'expertise de multiples spécialistes quand le besoin se fait sentir.

Le cabinet s'est occupé de très nombreux projets d'architecture et de rénovation au fil de ces 30 années tant à Maurice, qu'aux Seychelles et aux Maldives, entre autres. À Maurice, celui-ci s'est associé à de très nombreux projets résidentiels intégrés aussi bien qu'aux projets d'hôtels et du service hospitalité. On compte parmi les projets des hôtels, des résidences privées, des bureaux, des spas et des restaurants.

#### Primé en plusieurs occasions

En sus des travaux d'architecture, le cabinet s'est également diversifié dans l'architecture d'intérieur, la décoration et l'ameublement de bâtiments. Il faut savoir qu'Alistair Macbeth a lancé son cabinet d'architecture modestement ; celui-ci s'est agrandi au fil des années pour

# Macbeth : un important portefeuille de travaux

Macbeth Architects and Designers fête ses 30 ans cette année. Après de très nombreuses années passées dans son local de la rue Atchia, Port-Louis, Macbeth Architects and Designers s'est installée fin 2015 au Light House.



devenir une force architecturale à Maurice et dans la région de l'océan Indien.

Bien que l'architecte Alistair Macbeth ne soit pas prêt de se retirer de la vie professionnelle, l'avenir et la relève du cabinet sont assurés par la présence de son fils Ross Macbeth depuis 2001 qui, avec l'équipe autour de lui, s'affirme de plus en plus. En effet, il y a deux ans, Ross a reçu un trophée au 22e Architect of the Year Award dans la catégorie Focus Countries pour les jeunes architectes. En cela, il suit les traces de son père qui a été primé en pas moins d'une dizaine d'occasions. « Actuellement, nous sommes très pris par plusieurs projets dont la rénovation du restaurant et la construction du nouveau spa à Anahita Mauritius, la rénovation du Kanuhura Hotel & Sun Resort aux Maldives alors que l'équipe architecturale travaille déjà en

interne sur le One & Only, Le St Géran, qui fermera au début de l'année prochaine pour des travaux de rénovation », confie Ross Macbeth.

**Notre plus gros projet à ce jour a été celui d'Anahita IRS comprenant l'hôtel Four Seasons, le parcours de golf de 18 trous et plus de 300 villas et autres résidences.**

Le trophée qui a été décerné à ce dernier il y a deux ans concernait l'hôtel Raffles aux Seychelles dont les plans ainsi que les travaux ont été réalisés sous la férule du jeune architecte.

Ross Macbeth est né en octobre 1976 à Moka de parents expatriés écossais dont le père Alistair était venu à Maurice pour un contrat de 18 mois concernant Rogers House. Il est tombé

amoureux de l'île Maurice et n'est jamais reparti.

« Ma passion pour l'architecture se révéla dès mon plus jeune âge comme j'étais exposé très tôt aussi bien aux plans et à la construction quand j'accompagnais mon père sur les sites de construction durant le week-end ou encore lors de mes fréquentes visites à son cabinet à Port-Louis. À la fin de mes études secondaires, j'ai été accepté à la Mackintosh School of Architecture. Après avoir complété dans un premier temps mes études en architecture, j'ai travaillé pendant 18 mois à Londres. Je suis retourné, par la suite, en Ecosse pour compléter mon diplôme en architecture. Je suis rentré à Maurice en 2001 pour travailler dans le cabinet de mon père qui s'était mis à son propre compte dès 1986 », relate Ross Macbeth.

« Au cours de ces dernières années, notre cabinet a travaillé sur de nombreux projets. ➔ »